

## **Stiftung Wasserrettung Bodensee**



Die in der Villa Prym ansässige Stiftung Wasserrettung Bodensee unterstützt Gliederungen und Jugendgruppen der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG), die u.a. Menschen vor dem Ertrinken bewahren und ihnen deshalb das Schwimmen beibringen will.

Seit 2012 zeichnet sich die Stiftung Wasserrettung Bodensee durch aktive Förderarbeit aus.

Es werden Projekte mit aktiver Teilnahme der zu Fördernden durchgeführt. Dabei werden die Projekte nicht nur finanziert, sondern verfolgen langfristig lernorientierte Ziele.

<u>Hier klicken</u>, um mehr über die Projekte der Stiftung Wasserrettung Bodensee zu erfahren.

